

よいことのために  
手を取りあおう



# Weekly Bulletin

UNITE FOR GOOD

よいことのために手を取りあおう

国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツォ

静岡ロータリークラブ

●例会日 / 毎週月曜日12:30~13:30 ●例会場 / グランディエール ブケトーカイ TEL.273-5225  
●会長 / 児玉 俊明 ●副会長 / 坂上 康 ●幹事 / 川崎 裕司 ●副幹事 / 山本 芳司・瀧上恵美子

2024-2025 8月4日 ☀ 第3747回例会  
ガバナー 公式訪問



### ●ロータリーソング●



ソングリーダー  
谷本 宏太郎 君

### ●ゲスト紹介●

国際ロータリー第2620地区 2025-2026年度  
ガバナー 稲葉雅之 様  
ガバナー補佐 (静岡第3グループ) 大川美代子 様

地区幹事 小川嘉洋 様  
地区副幹事 前島正容 様  
地区副幹事 寺戸常剛 様  
ガバナー補佐事務局長 (静岡第3グループ) 西ヶ谷博行 様  
米山小学生 トラン・スアン・ヒョウ君

### ●ビジター紹介●

横浜ロータリークラブ 植谷忠興さん  
沼津ロータリークラブ 大江啓俊さん

## ● 会 長 挨 拶 ●

会長 兎玉 俊明 君



それでは会長の挨拶をさせていただきます。

本日は2620地区のガバナー稲葉様たちがいますので、

過去の2回より少しアカデミックなものをお伝えします。

今日は8月4日ですが、何の日かなと調べたら、清水港開港の日でした。そして清水港が日本三大美港の一つであるということでした。ちなみにあとの二つとは、神戸港と長崎港です。この時期は清水みなと祭りが開催されています。今年も1日2日でみなとかつぼれ総踊りが、そして昨日は海上花火大会が開催され、大変盛り上がっていたそうです。昭和22年に第1回が開催され、今年も第75回でした。子供の頃は隣の祭りだと思っていましたが、平成15年に静岡市と清水市、そして庵原郡が合併して今の静岡市になりましたので、今や我が町の祭りです。それから、清水港といえば昨年3月に職場見学で訪れた、地球深部探査船ちきゅうの母港です。あのとき以来、ちきゅうが興津埠頭に停泊しているのを見るととても嬉しいです。

また清水といえば、あの清水の次郎長ですが、幕末から明治にかけて、弱気を助け強気を挫く、任侠の大親分として活躍しました。講談、浪花節、小説、そして映画などで、語り継がれ、民衆文化のヒーローとして有名でした。明治以降は実業家に転身し、明治19年には船宿末廣を開業して、そこが現在は清水港、船宿記念館「末廣」になっています。

それから、先ほどまで、音楽がかかっていたんですけど、例会前にかかっていたバックグラウ

ンドミュージックとして、これはですね、ソングリーダーの谷本さんに、私が好きな歌手によるミュージックリストを作っていただきました。第一回目は吉田拓郎です。二ヶ月ほどは吉田拓郎でいきます。第二弾も既に作成済みですが、誰なのかは、またその時のお楽しみです。以上、会長挨拶でした。

## ● 委 員 会 報 告 ●

親睦委員会 内田 健君



9月12日の金曜日、18時より開会で浮月楼にて恒例の観月家族会を開催いたします。申し込み期限が8月25日月曜日となっておりますので、家族の皆様に参加していただけること、ぜひよろしく願いいたします。

雑誌委員会 後長 伸太郎君



みんな大好きロータリーの雲、8月本月号の見所についてお知らせいたします。国際ロータリー会長フランチェスコ・

アレツォさんメッセージ、会員増強ヒント特集、ペット紹介、ロータリーあるある相談室、その他盛沢山の記事をお時間を見つけてご覧ください。

ロータリー財団委員会 藤田 博久君



古着でワクチンへの古着のご提供ありがとうございました。会社でワクチンもご協力いただきたく、エンドポリオキャ

ンペーンということで重要な事業でございますので、皆様のご協力もよろしくお願いいたします。

## ●幹事報告●

8月18日の月曜日、18時30分から呉服町にありますG a e s t (ゲスト)で新会員交流委員会懇親会があります。本日が締め切りとなっておりますので、まだ申し込みをされていない方がいらっしゃれば本日中に事務局の方へ言っただければと思います。

## ●2024年度 - 2025年度年間100%出席者表彰●

継続年数ごとに42名の方々のお名前を順番にお呼びし、川崎幹事より記念品贈呈

## ●スマイル●

植谷 忠興君・大江 啓俊君

本日は横浜ロータリークラブおよび沼津ロータリークラブから来させて頂きました。4月の横浜ロータリークラブに川辺さん、志田さんに来て頂き、静岡ロータリークラブをご紹介頂きました。本日は宜しくお願い致します。

中村 出君 (大口)

先日開催の親睦ゴルフコンペにて優勝致しました。先週は急な話で動揺してしまいました。改めて、ご一緒させて頂きました赤座会長、宮部先生、楽しいコンペに参加させて頂きました静岡ロータリークラブの皆様に感謝申し上げます。今後も飛ばし命でがんばって参ります！

山田 知広君

来年度社会奉仕委員会委員長をおおせつかりました。1年間よろしく願いいたします。

川辺 哲君

①昨年7月の卓話で説明のありました「しずおかストリートジャズ」が、今年も8月30・31日に静岡市内各地で開催されます。チラシをボックスに入れましたので、関心のある方は是非「真夏の夜のジャズ」をお楽しみください。

②前年度の会長挨拶でご紹介した「アメリカン・ポップス全11巻」を、Googleドライブで視聴できるようになりました。URLをメールで皆様にお送りいたしますので、興味のある方は、ご覧ください。但し、音声はステレオではなく、モノラルです。

③90周年記念例会でご紹介した、静岡ロータリークラブ90年の歴史、及び、90周年記念グローバル補助金事業の説明動画を、Googleドライブでご覧になれます。URLをメールで皆様にお送りいたしますので、ご覧下さい。但し、札の辻クロスホールの実況動画は、容量が大きすぎて入りませんでしたので、USBで保存してあります。お貸しできますので、事務局にお問い合わせください。尚、USBには全部入っておりますので、新入会員の皆様はぜひ、ご覧下さい。

## ●出席報告●

例会日	全会員数 (出席計算人数*)	出席 会員数	欠席 会員数	暫定 出席率
8/4	110名	75名	35名	68.18%

※出席免除会員を引いた会員数。

出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

## ●ガバナー卓話●

国際ロータリー第2620地区  
ガバナー 稲葉 雅之様

今日は国際ロータリー (RI)  
の会長メッセージ、いくつかの  
視点についてお話をしたいと



思っております。ご承知のように、「ユナイ  
ト・フォー・グッド」、これが RI 会長のメッ  
セージでございます。ユナイトというのは、  
手を取り合う、団結するという意味でありま  
す。何についてかという、課題や目的や思  
いについて共感をする、そして、笑顔で共同  
奉仕につなげましょうということです。もう  
一つが、これが今年の特徴的なところ、時間  
軸であります。前年のリーダーや次年のリー  
ダーと、複数年をかけて手を取り合ってい  
きましょう、ということです。私たちが共に合  
同すれば世界を変えられる、このように RI  
会長はおっしゃっておりました。

ロータリークラブの事情は簡単ではありません。  
会員増強や継続性の重要性、パートナー  
シップの力、次世代へつなぐロータリーとい  
うことを説明していました。RI 会長のメッ  
セージに対して、私はこのように返したいと  
思います。

「THE FIRST TO ACT、ロータリアンズ」ロー  
タリアンから始めましょうという意味です。  
これは、手を取り合うことはいいことではあ  
りますが、私たちは待ってはなかなか実  
現しないなので、自らが進み入れて手を出し  
ましょう、そこから始まりますという意味で  
す。そして、ロータリーのリーダーシップと  
いう意味も込めております。これは、今年の  
地区大会のテーマに掲げておりますので、ど

うぞ覚えておいていただきたいと思  
います。ここからは後半。課題はいろいろあります。  
財政面に関して、何とか工夫して質も量も  
保っていこうと思います。まず会員増強です  
ね。どこに行っても会員増強の話をせざるを  
得ません。いやいやロータリーなんだからお  
金がないとか言うなよという声もなんとなく  
聞こえてはくるんですけども、現実には現実  
ではありますし、効率化を図っていく必要も  
あるだろうと思います。地区組織のスリム化  
も対策に書かれております。努力するのはク  
ラブだけではなくて、地区もやっぱりできる  
努力をするべきだということです。DX の推  
進も当然進んでいます。この静岡ロータリー  
さんは、入ってくるときに、電子出欠のシス  
テムが導入されていて、さすがに進んでいる  
なという。

それから会員増強につながるか、真の楽しさ  
とはどれか。私は入会してよかったこととし  
て、米山梅吉翁の言葉、「ロータリーの例会  
は人生の道場、人作りの修練になる」この言  
葉に入会して数年後に出会って、すごく共感  
をしたことになります。まさにここでその価  
値を生み出したかなと思っております。週に  
一回程度そういう中に身を置くということが、  
精神健全性を試される、大事なかなと。米  
山梅吉翁の言葉ともすごく関連させた、そん  
な今日は参加でありました。

時間となりました。今年度、頑張っ  
てまいります。どうぞ皆様のご理解とご協力のほど、  
よろしくお願いいたします。

ご清聴ありがとうございました。